
７番（小川義昭君）  

今答弁いただきましたんですけれども、道の駅及び野球場についてはマスタープラ

ンに明示していないというような答弁でしたんですけれども、マスタープランに明示

される意思があるのか、そこら辺のところを改めてお伺いいたします。 


